

Nikolaus, du guter Mann

„hast nen schönen Mantel an“, so geht das Lied weiter. Auch unser heiliger Nikolaus hatte einen prächtigen Mantel an und einige fleißige Helfer dabei. Natürlich gab es nur Gutes zu berichten. Als Dank sangen die Bewohner und Bewohnerinnen alle Lieder lauthals mit. Viel Freude war in den Gesichtern zu lesen. Und als Belohnung verteilten die Helfer noch Schokonikoläuse an alle Gäste im Restaurant. Für die „zu Hause“-Geblienen wurden die Nikoläuse ins Appartement gebracht. Selbstverständlich schaute der Heilige Bischof von Myra auch auf den Pflegestationen mit seinen Gaben vorbei. Auch dort kamen die Lieder und Gedichte sehr gut an und riefen viel Freude hervor.

M.R.



Wir bilden aus!

